

主な意見、要望等	市長、担当部署の回答、対応状況等	担当部署
老後安心できる施設、交流できる場所を。	本市は公共施設が他市の2倍以上多い現状であり、老朽化や耐震化で維持するコストにより、財政負担が大きいので、一定の整理は必要。	公共建築マネジメント課
八木市民センター入口の川沿い桜の木をきれいに手入れして欲しい。桜の葉や毛虫の処理については基本的に市がするという話である。	ご意見として承る。	市民センター課
火葬場の建て替えについて。	R8年4月の供用開始に向け進めている。	市民課
東光校区の公民館の新設要望。市民協議会の活動拠点として常態的に使用できる場所が欲しい。校区備品の保管場所など。無理なら庁舎の一角に使えるスペースを。	本市は公共施設が多く、公民館の新設は困難な状況。今後の課題とする。	自治振興課 生涯学習課
岡山町公民館の建設を。	慎重に調整を進めている。	生涯学習課
ミュージックサロンの復活要望。	同様の要望が他もある。ご意見として承る。	総務管財課
新斎場の進捗。	新斎場は来年4月から供用を開始する予定。	市民課
公民館の再編について、城北公民館は廃止されるのか。	城北地区公民館は、近接している新条地区公民館と併せてあり方を検討していく。	生涯学習課
公民館に関して昨年嘆願書を出した。公民館再編の説明会で城北は新条に統合との話だが、利用率高く城北は地域にとって重要。6館で同じ様には活動できない。財政再建を図るが市民サービスを下げないように考えてもらいたい。	市の公式方針ではないが、保育所、幼稚園、公民館、プール跡地など、公共施設の集約・複合化ができると思う。	生涯学習課
過去の陳情書において、浜地区に公民館の新設すると市の回答がある。浜校区だけ公民館がない。	この問題があることは認識している。ご意見として承る。	生涯学習課
浜グラウンドではグラウンドゴルフをする高齢者が多い。高齢者が集まる場所として公民館が欲しい。	他の地域からも同様の要望がなされている。広域的に考えていくのも一つと思う。	生涯学習課
災害時の避難場所としても公民館を考えてほしい。	ご意見として承る。	生涯学習課
新斎場がどのようになるか、市のホームページや広報紙で紹介して欲しい。告別式、初七日、食事などできるのか、今とどう変わるのか。	岸和田市貝塚市斎場は来年4月から供用を開始し、運営主体は本市から岸和田市貝塚市広域事務組合へ移行する。施設内への飲食物の持ち込みは可能。秋頃に貝塚市と歩調を合わせて情報発信する予定。	市民課
春木地区公民館の存続、耐震化。津波災害時避難場所、コミュニティの場所。駐車場も欲しい。春木市民センターは駐車場が無料なので校区外でも利用する人が多い。	全体的な意見として、あればいいとは思うが、ここは利用率が低い。本市は公共施設が多いため、財政を圧迫する固定費を下げる必要がある。春木小学校を避難施設・コミュニティ施設にする案はどうか。	生涯学習課
公民館について防災・福祉等多機能にしてほしい。自販機も無くなつた。災害時に使えるような自販機を設置してほしい。	良いご意見をいただいた。	生涯学習課
公民館の再編について。	他校区でも同様の意見が挙がっている。本市は他市より2倍ほど公共施設が多いことが課題。	生涯学習課
市役所の食堂の環境整備を	建物自体の老朽化など、環境面の課題はあるが、味は良い。	総務管財課